



RECORDEMOS:

ES IMPORTANTE ENSEÑAR A LOS NIÑOS A TOMAR DECISIONES

No existe una edad exacta para enseñar a los niños a tomar decisiones, pero es válido reconocer que debe hacerse desde temprana edad (2-3 años). Esto permitirá que el proceso se dé de manera natural y que los niños tengan capacidad de decisión.

Podemos iniciar poniéndoles al menos dos alternativas posibles: pintas con colores o con plumones, juegas en este lado o en aquel.

NOTA: *La toma de decisiones permitirá en los niños tener confianza en sí mismos y reconocer que sus habilidades les permitirán asumir retos y superarlos.*

Adaptado de: [;Error! Referencia de hipervínculo no válida.](#)